

DELIK HUKUM

Koramil 0824/16 Tanggul Lakukan Diklatsar Pramuka Saka Wira Kartika

Siswandi - TANGGUL.DELIKHUKUM.ID

Oct 20, 2024 - 00:20



JEMBER - Pramuka Saka Wira Kartika merupakan Salah satu Satuan Karya (Saka) Pramuka yang ada di Indonesia adalah Saka Wira Kartika yang dibentuk melalui kerjasama antara Kwartir Nasional (Kwarnas) Gerakan Pramuka dengan TNI Angkatan Darat untuk secara khusus mengembangkan pendidikan bela negara.

Image not found or type unknown



Saka Wira Kartika merupakan wadah kegiatan bagi anggota Pramuka Penegak dan Pramuka Pandega dalam rangka meningkatkan kesadaran bela negara melalui pengetahuan dan keterampilan di bidang matra darat.

Seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/16 Tanggul, Pada Sabtu 19/10/2024, yang melakukan pendidikan dan latihan dasar (Diklatsar) Pramuka Saka Wira Kartika.

Image not found or type unknown



Sebanyak 28 anggota Pramuka Saka Wira Kartika mendapatkan pengarahan di Aula Makoramil 0824/16 Tanggul selanjutnya melaksanakan renungan malam di Taman Makam Pahlawan Tanggul.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan salah satu kegiatan pembinaan generasi muda bangsa, melalui kegiatan kepramukaan.

Kita melakukan pembinaan dengan 5 Krida diantaranya Navigasi darat, Mounteenering, Survival, Pioneering dan Penanggulangan Bencana alam, kemudian kita juga membekali penguatan mental dan idiologi serta bela negara, seperti yang dilakukan tersebut. Jelas Danramil 0824/16 Tanggul.

Image not found or type unknown



Dandim 0824/Jember Letkol Arma Indra Andriansyah dalam konfirmasinya menyatakan apresiasinya kepada jajaran yang telah melakukan pembinaan Pramuka Saka Wira Kartika, sebagai bagian dalam mendukung pembinaan teritorial, sebagai tugas pokok satuan kewilayahan.

Hal ini sebagai bagian dalam penguatan kondisi sosial masyarakat, dengan penguatan bela negara, rasa cinta tanah air kepada generasi bangsa melalui kegiatan kepramukaan. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)